

PROHIBEN CANTAR NARCO CORRIDOS A GERARDO ORTIZ

El cantante norteño podrá ser sancionado y su concierto de este sábado en la Plaza Santa María suspendido si es que interpreta sus famosas canciones que exaltan la violencia y el narcotráfico. La orden ya le fue advertida por el Municipio de Querétaro. **Gossip**



LOS 4 PEDIREMOS SENTARNOS CON AMLO: PANCHO

La alianza industrial de la región manufacturera no es un contrapeso político, pero sí un proyecto para gestionar recursos para infraestructura o movilidad, afirma el gobernador. **Pág. 2**



Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO., | **VIERNES 9 DE NOVIEMBRE DE 2018** | AÑO LVI | NO. 20,747 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

PEÑA Y PANCHO INAUGURAN HOSPITAL REGIONAL

IMSS ahora es viable



OCTAVIO GARCÍA TORERO DE ÉLITE
Exige la revista con este ejemplar

INVIERNO Frío extremo en próximos días

Prevé Protección Civil efectos de 19 frentes en la temporada y anuncia operativos especiales **Pág. 3**

DE CUARTO GUERRA

JULIO EL DE LA CRUZ

SUSTOTE. Dicen que hay crisis, pero en pleno martes por la noche el restaurante Mochomos estaba a dos tercios de su capacidad. Les platico lo que dice uno de los comensales para dimensionar el riesgo que se corrió en el operativo de la Marina y la Gendarmería para detener ahí al narco Ángel Humberto Chávez Gastélum. "Don Angel" estaba en el privado cuando los agentes se hicieron pasar por clientes y esperaron en una mesa el momento de entrar a pedir la rendición del capo, escasamente armado en ese lugar, pero con "guaruras" en el exterior. Por fortuna se rindió, "si no... ¡imagínate la balaceara...!". El operativo fue tan secreto como impecable con efectividad quirúrgica. **Y lo mejor: por las prisas no cobraron la cuenta.**

RETO. Que el cantante norteño Gerardo Ortiz tiene prohibido interpretar sus famosos narco corridos este sábado en la Plaza Santa María, dice el secretario de Gobierno municipal, Apolinar Casillas. La pregunta es qué pasará si Ortiz, acostumbrado a los líos, viola la disposición ¿a poco van a mandar al jefe policiaco Juan Luis Ferrusca a cancelar el concierto? **Si no puede ni con los "franeleros".**



El adiós de EPN

Ayer el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, hizo su última visita en funciones a Querétaro para inaugurar el Hospital Regional de El Marqués, una obra esperada por muchos años en la entidad. Fue acompañado por el gobernador Francisco Domínguez Servién y el director Tuffic Miguel Ortega en un evento con sabor a despedida. **Foto: Hugo Camacho.**

Se construyeron 12 hospitales, 4 Unidades de Medicina Familiar y 10 clínicas de mama en el sexenio que termina, destaca el presidente



Un hospital de máxima tecnología

El Hospital General Regional 2 se construyó con inversión de mil 560 millones de pesos para albergar 52 especialidades con equipo de primera línea como resonador magnético, mastógrafo de última generación; manipulados por 391 médicos y 834 enfermeras. **Pág. 9**

ANAID MENDOZA

EL MARQUÉS, Qro.- La viabilidad del Instituto Mexicano del Seguro Social está garantizada hasta 2030, aseguró el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, al encabezar el 75 aniversario del IMSS, así como la inauguración del Hospital Regional 2 El Marqués y León, Guanajuato, donde afirmó que dicha institución tiene la mejor y más amplia infraestructura de su historia gracias a que durante su sexenio se puso en marcha la



ENRIQUE PEÑA NIETO
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

En seis años fue posible darle la vuelta a ese escenario adverso, cuando estaba en número rojos".

construcción de 12 hospitales, 40 unidades de medicina familiar y 10 clínicas de mama.

Pág. 8

MÉXICO-TOLUCA EXCESO DE VELOCIDAD, CAUSA DEL ACCIDENTE

Autoridades afirmaron que el tráiler era conducido a 100 k/h y antes del impacto tenía su sistema de frenos funcionando. **Nacional**



Desmiente Botello a la rectora por subejercicio

PATRICIA LÓPEZ NÚÑEZ

El gobierno del estado no dudará en apoyar a la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) con gestiones ante el gobierno federal, como lo hizo con la pasada rectoría, afirmó el secretario de Educación estatal, Alfredo Botello Montes, quien desmintió que exista un subejercicio acumulado de cinco mil millones de pesos en la administración estatal, como afirmó la rectora Teresa García Gasca.

Antes de que la diputada del PAN, Beatriz Marmolejo Rojas y el diputado de Morena, Mauricio Ruíz Olaes reiteraran su disposición a apoyar a la UAQ, el secretario de Educación subrayó que este año sólo hubo dos instituciones que no disminuyeron su presupuesto. **Pág. 3**

Que pondrán orden en Bernal

IRIS MAYUMI OCHOA HERRERA

Después de que Diario de Querétaro advirtió sobre los inmuebles que agredían la imagen urbana de Bernal, los inspectores de la dirección de Desarrollo Urbano y Ecología de Ezequiel Montes detectaron construcciones que rebasan los 9 metros de altura en la delegación, afirmó la titular de la dependencia municipal, Rosario Zamora Bravo, quien dijo que se están revisando las obras de

construcción que incumplen con la norma, toda vez que preocupa el impacto que tendría esto en el nombramiento que tiene la demarcación como Pueblo Mágico.

Mencionó que esta revisión de construcciones se está dando en las obras que a simple vista se observa que incumplen con la reglamentación, en el afán de que regularicen su situación.

Pág. 2



Inspectores dicen que ya revisan construcciones irregulares alrededor de La Peña./ Archivo.



503019897010